



Am kommenden Wochenende wird die XC DM zum ersten Mal in **Bad Säckingen** ausgetragen. Einen Monat vor den **olympischen Spielen** ist bester MTB Sport und Raceaction garantiert!

Bisher war Bad Säckingen und die Region am Hochrhein ein nahezu unbeschriebenes Blatt was den **Cross-Country-Sport** angeht. Zumindest was Wettkämpfe betrifft.

Die 3,9km lange Strecke wurde extra für die DM angelegt und beinhaltet 140 Höhenmeter im Sägezahnprofil.



Streckenarbeiten in Bad Säckingen

Konditionell wird sie demnach den Athleten alles abverlangen aber auch fahrtechnisch soll sie einer **deutschen Meisterschaft** gerecht werden.

Bekannt ist die Gegend in der Mountainbike-Szene als Heimat von Olympiasiegerin **Sabine Spitz**, die im nahen Murg-Niederhof lebt, bis jetzt aber nie ein echtes Heim-Rennen vor heimischem Publikum hatte.



Sabine Spitz in Bad Säckingen

Als Titelverteidigerin gehört sie ohne Zweifel zu den Favouriten.

Ein Erfolg würde die Titelsammlung der 40 jährigen auf 14 Titel aufstocken. Dennoch möchte Sabine keine Titelgarantie abgeben: *„Titelrennen haben immer auch eigene Gesetze und die nationale Konkurrenz ist natürlich immer besonders motiviert bei einer DM und kann sich manchmal spezifischer vorbereiten, als mir das möglich ist aufgrund internationaler Zielsetzungen.*

*Meine größte Konkurrentin ist sicher die Olympia-Kollegin **Adelheid Morath**. Sie ist dieses Jahr schon Top 10 im Weltcup gefahren, das sagt schon alles.*

Im Moment bin ich mit ihr zusammen im Höhentrainingslager und habe am Berg eindeutig das Nachsehen. Ich



hoffe ich kann das noch ändern.“

Bei den Männern möchte **Moritz Milatz** (Interview am Anfang der Saison [hier im Blog](#)) seinen Titel verteidigen und sich nach seinem Europameistertitel vor wenigen Wochen nun auch die nationale Krone aufsetzen.

Doch Moritz Milatz wird nach den Übersee Weltcups der letzten Wochenenden hart zu kämpfen haben.

„Das ist keine optimale Vorbereitung auf die DM aber meine Konkurrenten haben das Problem auch. Ich hoffe, dass ich mich gut erhole.

In der Woche vor der DM in Bad Säckingen wird auch noch die Einkleidung für die Olympischen Spiele sein.

*(...) **Manuel Fumic** ist sicher mein größter Konkurrent. Gerade auf so einer Strecke.*

***Jochen Käß** und **Wolfram Kurschat** sind sicher auch motiviert. Schwer zu sagen, wer da am Ende vorne ist. Ich habe mich im vergangenen Jahr auch nicht als Favorit gesehen, weil ich die Tage zuvor erkältet war.“*

Einen Tag vor den Rennen der Elite wird am Samstag die Hobby DM ausgetragen.

Fahrer die keine Lizenz gezogen haben aber dennoch die Atmosphäre einer deutschen Meisterschaft erleben wollen, haben hier erstmalig in Süddeutschland die Möglichkeit.

Für das Hobbyrennen wurde die Strecke extra mit einfacheren **Chicken-Ways** ausgestattet, um sie für Jedermann mit hohem Spaßfaktor möglich zu machen. Natürlich darf sich der Sieger auch ein Trikot mit der deutschen Flagge überstreifen.

Im U23 Elite Rennen, im Anschluss an das Hobbyrennen, werden sich vermutlich Titelverteidiger **Markus Schulte-Lünzum** und **Julian Schelb** packende Duelle liefern.



Markus Schulte-Lünzum

Markus konnte bereits bei den letzten beiden Übersee Weltcups auftrumpfen und mit einem zweiten und



dritten Platz auf sich aufmerksam machen.

Die Weltcupergebnisse haben für ihn Priorität aber dennoch möchte er den Titel!

„Klar bedeutet mir der Titel etwas. Es ist schon cool, das Trikot anzuhaben. Aber mit den Rennen baue ich erfahrungsgemäß immer Form auf“, sagt er zuversichtlich.

Über den Jetlag nach der Rückkehr am Montag will er sich „keinen Kopf“ machen. Und Druck verspüre er auch nicht.

Ohne Jetlag und mit bester Vorbereitung wird **Christian Pfäffle** (Interview [hier im Blog](#)) in seine erste U23 DM gehen.

Man muss ihn definitiv auf der Rechnung haben, denn mit seinem Vizemeistertitel im Eliminatorsprint und vor allem 2 Top-Ten Platzierungen im Weltcup, wird er bei guter Form die Favouriten ärgern können.

Der Autor

